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Editorial 
Cuando el anterior boletín estaba ya en 

imprenta, tuvimos la noticia del trazado 
-al parecer definitivo- de la autovía que 
enlaza la actual autopista del Mediterrá- 
neo con la circunvalación de Alicante (y  
su prolongación con la de Murcia) a su 
paso por San Juan, y que tan de cabeza 
nos ha traído desde hace tiempo. 

Imposible nos resultaba dar la noticia en 
aquél boletín, y la misma no puede q u e  
darse sin ver la luz en ((LLOIXAn. Dicha 
noticia no es otra que el acuerdo. al que 
llegaron los ayuntamientos afectados de 
Alicante, Campello, Muchamiel, San Juan 
y San Vicente. Dicho acuerdo supone que 
el paso dela autovía ha de ser por el término 
de San Juan, en concreto por la actual 
N-332 ((enterrada)) o ctsubterr&nea», al 
menos en el transcurso del casco urbano. 

Largo y tendido ha sido el camino que 
ha habido que recorrer para llegar a una 
solución armonizadora de los intereses de 
cada municipio y de Alicante. 

Hemos de decir que si es de tal manera, 
es decir subterránea a su paso por San 
Juan, la consideramos como la ((menos 
mala)). 

1 

Nos consta que nuestro Alcalde ha lu- 
chado por defender los intereses de la 
localidad, y así habría que reconocerlo por 
todos, incluso por aquellos que tanto han 
dudado y que ahora ven a salvo sus 
intereses. 

La solución adoptada puede ser hasta 
positiva por cuanto puede (y  debe) supo- 
ner eliminar el tráfico de la carretera supri- 
miendo además peligros. Además, la 
actual carretera a su paso por el casco 
urbano se convertiría en una avenida del 
pueblo con una zona verde amplia que 
combatiría la contaminación saliente de 
los inevitables respiraderos. Esa es la idea, 
y eso es lo que queremos. 

El acceso a la playa se facilitaría enor- 
memente con los consiguientes benefi- 
cios de los que accedamos a la misma 
como de los visitantes que quieran visi- 
tarnos. 

Benimagrell (tal fin?) se beneficiaría asi- 
mismo por cuanto su acercamiento físico 
y sociológico sería inevitable. 

Esas son algunas de las razones que nos 
inclinan a pensar que la solución puede 
ser la ((menos mala» dado que cualquier 
otra no evitaría el tráfico de la N-332, ni 
armonizaría los intereses de otros pueblos. 

La propuesta de todos los ayuntamien- 
tos, que ya la han acordado en sus respec- 
tivos plenos, se remitirá al MOPU, quien 
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en definitiva tendrá la última palabra, si 
bien no creemos ponga ninguna traba a 
un acuerdo tomado unánimemente por 
un acuerdo tomado unánimemente por cin- 
co ayuntamientos, toda una comarca afec- 
tada, y respaldado por voluntad popular. 

En cualquier caso creemos que nuestro 
Ayuntamiento debe seguir en la brecha y 
no dormirse: en primer lugar por mantener 
y sacar las mayores ventajas (no olvide 
mos que somos el único municipio afecta- 
do), y en segundo Iiigar porque hay 
mucho que hacer en el lugar para que 
quede una zona digna y bonita (sin par- 
ches), zona que podría salirnos gratis al 
pueblo. Se sugiere. 

El Ayuntamiento de San Juan despidió 
a la ((comitiva)) de la «Volta» el pasado 
martes en un acto celebrado en un cono- 
cido restaurante de la playa de San Juan. 

l El campeón Bernard Hinault 



V I'D M U N I C I P A L  
La recepción se abrió con un lunch frío 

durante el cual organizadores, ayunta- 
miento y público en general comentaron 
los resultados de la etapa prólogo que 
tuvo como escenario la localidad, en cuyo 
transcurso contemplaron el reportaje emi- 
tido por televisión en el 2.' Telediario. Los 
comentarios se sucedían de boca en boca 
resaltando no sólo el aspecto deportivo 
sino el sociológico y cultural que había 
supuesto para San Juan. 

El acto fue concluido con unos parla- 
mentos a cargo del Presidente de la Fede 
ración Valenciana de Ciclismo, el concejal 
de deportes y el Alcalde de la localidad, 
presentados por el locutor de radio, Vi- 
cente Hipólito. 

El Presidente de la Federación Valencia- 
na, Manuel Pérez, agradeció la acogida 
recibida y felicitó al Ayuntamiento de San 
Juan por la organización. 

Joaquín Sevila, concejal de deportes, 
resaltó la labor de la Sociedad Ciclista e 
hizo hincapié en la participación de la F e  
deración Alicantina de Ciclismo, mientras 
que el alcalde, Vicente Baeza, dedicó prin- 
cipalmente sus palabras a ofrecer San 
Juan a los visitantes como pueblo presto a 
la hospitalidad, amén de agradecer a 
todos cuantos han participado de una 
forma u otra en la vuelta, y sobre todo al 
pueblo de San Juan en general que se 
volcó en su espectación, deseando al 
mismo tiempo un rápido restablecimiento 
a Fernando Zúñiga, presidente de la So- 
ciedad Ciclista de San Juan, ingresado 
ese mismo día en la Residencia. 

El colofón vino dado por una ((fiesta del 
ciclismou celebrada en una cercana disco- 
teca, donde el poder y la oposición baila- 
ron juntos con alegría, unidos a las autori- 
dades del ciclismo y público en general. 

Mercedes PBrez Ruzafa 
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SEGUN MERCEDES COLL 
«Se necesitan m48 aulas de educacidn 

especial. Muchos niños cogidos a tiempo 
pueden aprender r4pidom. 

San Juan necesita más aulas para edu- 
cación especial, o al menos de apoyo, 
para escolarizar adecuadamente a un nú- 
mero de niños que bien por tener un coe  
ficiente intelectual bajo, bien por padecer 
una falta de escolarización, no deben reci- 
bir las enseñanzas al mismo nivel que el 
resto de los alumnos de su misma edad. 

diendo de la facilidad de aprendizaje del 
niño y del interés de quienes le rodean. 

La prevención también preocupa al ga- 
binete, pero de momento, al ser el primer 
año de actividad en funcionamiento, 
deben limitarse a resolver problemas ya 
planteados. . 

El resto de los niños también son anali- 
zados con el fin de observar su nivel y 
evolución. En 1 . O  de E.G.B. se han realiza- 
do los oportunos estudios con el fin de 

Colegio Nacional Cristo de la Paz. 

Esta es la opinión de Mercedes Coll, 
una de los psicólogos del gabinete psico- 
pedagógico que desde principios del p re  
sente año escolar se encuentran estudian- 
do los alumnos de E.G.B. que presentan 
problemas. 

El gabinete, mancomunado con Cam- 
pello, Jijona y Muchamiel, consta de 4 
psicólogos y un asistente social. Cada uno 
de los expresados psicólogos se dedica a 
uno de los pueblos diariamente, haciendo 
reuniones semanales entre ellos para estu- 
diar los casos en común. 

Mercedes Coll dedica cada día de la 
semana a uno de los colegios de San 
Juan, estudiando aquellos niños que los 
profesores consideran como mas dificiles. 
Tras su análisis y contraste con el resto de 
compañeros psicólogos, el gabinete diag- 
nostica, procediendo después a aconsejar 
a profesores y padres. 

Para Mercedes Coll los niños con mayo- 
res problemas deben contar con un gabi- 
nete de reeducación. 

En cuanto a las posibilidades de estos 
niños de incorporarse al engranaje de la 
sociedad, depende de cada caso y del 
momento en que estos empiezan a tratar- 
se. Hay escolares con un coeficiente in te  
lectual bajo que, cogido a tiempo, pueden 
aprender a leer y escribir, incluso realizar 
trabajos manuales o mecánicos, depen- 

informar a los profesores de la situación 
de sus alumnos. Los test se efectuarán 
también en los cursos de 5.' y 8. O con la 
intención de ver el nivel y orientar a los 
alumnos según sus aptitudes. 

Mercedes Coll puso énfasis al citar la 
necesidad de colaboración por parte de 
los profesores. En este sentido, se ha 
organizado un cursillo para los docentes, 
en el que se dará unas pautas para la 
enseñanza de las matemáticas. 

Se pretende repetir el cursillo con otras 
asignaturas siendo el fin hacer ver a los 
maestros que la enseñanza debe partir de 
la acción, luego pasar a la verbalización 
para concluir con la representación, y no 
al revés como se viene haciendo en la 
mayoría de los casos, es decir, el niño 
debe aprender descubriendo. 

Mercedes Pare2 Ruzafa 
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LA COMlSlON 
SE AMPLIARA 

La Comisión celebró en la noche del día 
10, con motivo del día de San Valentin, la 
((Fiesta de los enamorados)). 

El acto, que transcurrió en una conoci- 
da boite de Campello, fue organizado con 
objeto de recaudar fondos para las próxi- 
mas fiestas patronales, a pesar de lo cual 
los ingresos fueron escasos dado que la 
mayoría del público acudió provisto de 
invitación que la propia comisión había 
proporcionado para dar a la fiesta un 
carácter más popular. 

Música, baile, sorteos, concursos y r e  
galos fueron la tónica de la noche. Los 
asistentes demostraron su audacia y p re  
caución pues para otorgar los regalos 
fueron solicitados algunos objetos que 
resultaron insólitos en muchos casos, y 
que alguno de los asistentes portaba como 
si fuese la cosa más habitual, tal es el caso 
de una señora que se presentó con una 
grapadora de mesa que al parecer llevaba 
en el bolso y que fue solicitada para 
obtener uno de los regalos. 

La velada se prolongó hasta altas horas 
de la madrugada, siendo del agrado de los 
concurrentes que manifestaron su gusto 
por estos actos, dando ocasión de reunir- 
se a los distintos miembros de las p d a s  
en otros lugares y momentos que no sean 
los de sus propias juntas, preparando así 
un ambiente de cordialidad para las próxi- 
mas fiestas locales. 

Nuevos miembros se integrarán a la 
comisión para trabajar por las fiestas. 

P.R. 

DEPURADORA: A FIN DE ESTE ANO 

La depuradora de agua de la mancomu- 
nidad Alicante, Campello y San Juan 
estará concluida para finales del presente 
año si no surge ningún imprevisto de últi- 
ma hora y se cumplen los plazos seña- 
lados. 

La citada depuradora, sita en la partida 
de Orgegia, estará financiada en su 50% 
por el MOPU, procediendo el resto de su 
financiación de un préstamo del Banco de 
Crédito Local ascendente a 316 millones 
de pesetas a devolver en 13 años con uno 
de carencia, y con un interés del 12'5% 
anual sobre el capital dispuesto y un 
0'40% sobre el principal. 

DESTROZAN LA BANDERA 
CONSTITUCIONAL 

Ya no ondea en el mástil de la Placa de 
la Constitució la bandera de España que, 
con motivo de la inauguración y cambio 
de nombre de dicha plaza, se instaló al 
efecto el pasado diciembre. 

Alguien, según parece, se encargó de 
destrozarla mediante diversos cortes que 
recortaron el león y que la hicieron inservi- 
ble, por lo que ha sido retirada a la espera 
de recibir una nueva. 

Se desconocen los móviles del acto, si 
bien en un principio se pensó en alguno de 
tipo político que llevase a algún extremista 
a la destrucción de la bandera constitucio- 
nal, actualmente parecen inclinarse las 
averiguaciones por la posibilidad de que 
solamente haya sido un acto de gambe 
rrismo. 

Pérez 

Estatutos para la 
Sociedad Musical 

Los Estatutos reguladores de la Socie 
dad Musical ((La Paz» fueron aprobados 
con algunas pequeñas modificaciones, 
por la totalidad de los socios asistentes a 
la Asamblea convocada al efecto. En la 
reunión, a la que únicamente faltaron 6 
miembros del total de 66, se aprobó una 
propuesta para elección de Presidente y 
vocales cuyas funciones quedan determi- 
nadas en los Estatutos de los que la Socie 
dad Musical estaba tan necesitada -según 
sus propias palabras- para su funciona- 
miento oficial y práctico. 

Montesinos calific6 a 

de anticonstitucional 
La Ley Orgánica del Derecho a la Edu- 

cación (LODE) fue calificada de anticons- 
titucional por el vicepresidente nacional 
de Alianza Popular, Juan Antonio Monte 
sinos, en la charla coloquio ofrecida el 
pasado mes bajo el título de ((Enseñanza 
en libertad)). 

El acto, que tuvo lugar en el Aula de 
Cultura de la CAP, contó con la presencia 
de casi 200 personas que escucharon al 
político aliancista y participaron activa- 
mente en el coloquio. 

Montesinos definió la ley como anti- 
constitucional al infringir el artículo 27 de 
la Constitución por cuanto no se garantiza 
plenamente -según sus palabras- la li- 
bertad de enseñanza y de elección de 
centros escolares, pues cada padre deberá 
llevar a sus hijos al centro más cercano. 

Según el diputado Montesinos, la ense 
ñanza privada tiende a extinguirse con la 
LODE, citando al respecto una frase del 
socialista Victor Mayoral, no desmentida, 
que en una publicación de fecha 23 de 
noviembre decía que los colegios particu- 
lares, mediante la fórmula de la concen- 
tración, dejarán de ser empresas privadas. 

Defendió el derecho a la docencia gra- 
tuita al mismo tiempo que el de la elección 
del tipo de enseñanza, indicando que la 
LODE sólo ofrece un modelo estatal con- 
gestionado y autogestionado. 

Resaltó que la ley impide a los colegios 
la posibilidad de tener un ideario, dado 
que cualquier profesor podrá actuar en 
contra del mismo, así como que iba en 
contra de tratados internacionales sobre 
educación. 

Mercedes P6rez 

INSTITUTO DE BELLEZA 
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Tomás Capelo, 40, bajo izqda. 

Teléfono 65.3 1.72 
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El gabinete de base 
social tendrd 
cobertura comarcal 

San Juan contará en breve con un gabi- 
nete de base social cuyos servicios com- 
partirá con los ayuntamientos de Campe 
Ilo, Muchamiel, Busot y Aguas de Busot. 

Este servicio, que está subvencionado 
por el Consell en un 75 por ciento, costará 
a San Juan alrededor de las 350.000 pese 
tas, siendo sus com~onentes un psicólo- 
go, un asistente social y un educador de 
calle. 

Los objetivos de este gabinete serán 
todos aquellos de índole social tales como 

\ ayudar a solventar los problemas de los 
drogadictos, ayuda a la tercera edad, y 
cualquier otro tipo genérico con una aten- 
ción especial a los residentes en Parque 
Ansaldo. 

Según el concejal delegado de Benefi- 
ciencia y asistencia social, José L. León 
Liria, el campo que puede abarcar este 
gabinete es muy amplio, estando previsto 
una dedicación de catorce horas semana- 
les a San Juan que de momento son insu- 
ficientes para atender las necesidades de 
la localidad. 

H ecreativos 

JAVI DA VI 
Sal\ ador Moritesinos. I Q 

SAN Jli.4IL 

Huelga de profesores 
de educaci6n física 
del INB 

Los profesores de educación física del 
lnstituto de Bachillerato de San Juan per- 
manecen en huelga indefinida desde el 18 
de enero pasado. 

Las motivaciones que han llevado a esta 
situación son la reivindicación de puntos 
que consideran de vital importancia en su 
labor educativa, tales como la equipara- 
ción económica con el resto de los docen- 
tes, la publicación de los correspondientes 
decretos que regulen la asignatura de edu- 
cación física como tal y las oposiciones 
restringidas para el presente año. 

En apoyo de estas peticiones, el pasado 
jueves se efectuó por profesores y alum- 
nos una marcha desde el lnstituto hasta 
las instalaciones del Polideportivo Munici- 
pal donde se aprovechó la estancia para 
efectuar unas actividades deportivas. 

Al regreso, las 400 personas que se 
habían movilizado, se dirigieron al Ayunta- 
miento con el propósito de dejar al Alcalde 
de la localidad una carta en la que explica- 
ban el significado de esta marcha y rogarle 
su mediación ante el responsable directo 
de Cultura en la consellería a fin de que 
entendiera en breve de sus reivindicacio- 
nes sociales y salariales. 

Mercedes P h z  



Ya se ocupan 
las viviendas de Parque Ansaldo 

Urbanización del Parque Ansaldo. 

Las viviendas de Parque Ansaldo, que 
el MOPU concedió al Ayuntamiento de 
San Juan, para ser cedidas en régimen de 
alquiler a las personas necesitadas, están 
siendo ocupadas en estos días. 

Dos de los bloques de 12 viviendas cada 
uno, han sido ya concedidos a sus respec- 
tivos inquilinos, existiendo en la actuali- 
dad diez familias más a la espera de la 
concesión de otro bloque, que será otor- 
gado cuando se complete con dos nuevas 
solicitudes. 

El acceso a estas viviendas se realiza 
mediante cumplimentación de una instan- 
cia, que previo estudio de la misma por la 

Comisión Municipal Permanente, lleva a la 
concesión de la vivienda. 

Por otra parte, un catálogo de edificips 
de la huerta protegibles por su interés, 
está elaborándose en San Juan con el fin 
de tenerlos debidamente censados y faci- 
litar así la labor de su conservación. 

Una vez se finalice el citado catálogo se 
estudiará el modo de mantenimiento de 
las casas de mayor interés. Del estudio y 
preparación del censo se encargará el 
arquitecto Santiago Varela, estando p re  
visto destinar a tal fin un importe de 
750.000 pesetas. 

Mercedes Pbrez Ruzafa 

El MOPU ceder4 al municipio la calle de 
San Antonio 
La calle de San Antonio pasará en breve 

a ser propiedad municipal, si fructifican 
las gestiones que actualmente está reali- 
zando el Ayuntamiento. 

La citada calle está considerada aún 
como N-332, siendo la carretera Alicante 
Valencia solamente una variante de la 
misma. Ahora, tras las recientes conver- 
saciones en relación al trazado de la auto- 
vía, las autoridades municipales averigua- 
ron que con unas aparentemente sencillas 
gestiones, la mencionada carretera puede 
revertir al municipio, recuperándose así 
una de las calles más antiguas de la loca- 
lidad. 

No cambia la biblioteca 

La biblioteca municipal seguirá ubicada 
en Alcázar de Toledo, 24, tras la futura 
construcción del club de 3.' edad, en el 
local actualmente destinado a Casa de 
Cultura. 

Aunque aún se desconoce dónde será 
instalada provisionalmente la biblioteca, 
mientras se realicen las obras, ya es prác- 
ticamente definitivo que el edificio estará 
constituido por tres plantas en lugar de las 
dos que en un principio se tenía previsto, 

con el fin de destinar la última de ellas a la 
ubicación de la biblioteca. 

El presupuesto de la obra aumenta de 
esta manera alrededor de 5 millones de 
pesetas dado que el anterior proyecto 
estaba valorado en una cifra próxima a los 
7 millones, mientras que ahora se prevé 
costará unos 12, de los cuales más de la 
mitad procederán de subvenciones. 

Las mejoras en la biblioteca serán sensi- 
bles al aprovechar el patio trasero de la 
actual Casa de Cultura, para la nueva 
construcción, el espacio será muy supe 
rior haciendo posible una mejor redistribu- 
ción que permita una mayor adecuación 
de la sala de lectura, al tiempo que exista 
un archivo adecuado y una zona de 
expansión. 

Mercedes Pbrez Ruzafa 

Un submarinista 
encontró objetos de 
plata en lfach 

Un submarinista aficionado de San 
Juan, Juan Blasco Soler, ha encontrado 
recientemente en el fondo del mar una 
serie de objetos, al parecer de plata, cuyo 
valor aún se desconoce. 

A 5 metros de profundidad y cerca del 
Peñón de lfach, Juan Blasco, en una de 
sus jornadas de pesca submarina, descu- 
brió varios objetos entre los que se encon- 
traban seis copas, un jarro, dos servillete 
ros, una cigarrera y un encendedor, que 
en un principio, y a primera vista, parecie 
ron de plata. 

La actitud inmediata del submarinista 
fue entregar los objetos en el puesto de la 
Guardia Civil de Calpe, quien instruyó las 
debidas diligencias, que fueron remitidas 
al Juzgado de Denia. 

La procedencia de los citados objetos 
es desconocida hasta el momento. Si en 
el plazo de dos años no aparece dueño 
alguno que pueda identificar correcta- 
mente los objetos, Juan Blasco, de quien 
sus amigos no paran de contar proezas en 
el campo aficionado de la pesca submari- 
na, recibirá su recompensa que será la 

Juan Blasco, también submarinista 

prevista en la vigente legislación al efecto 
si los objetos son de preciado valor, o los 
propios hallazgos si los mismos no tienen 
otro que el de su belleza artística. 

CONVOCATORIA PARA CUBRIR UNA 
PLAZA DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO 

Una nueva plaza de auxiliar administra- 
tivo ha sido convocada por el Ayunta- 
miento de San Juan. 

A dicha plaza, en propiedad, se podrá 
acceder por el sistema de oposición libre, 
estando a disposición de los interesados 
las bases en el Ayuntamiento. 

Mercedes Pérez Ruzafa 
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Carrer Dr.  Ivorra, núm. 28, baix 
Telelim 65.36.91 SANT JOAN (Alacan t)  



AL HABLA 
LA 

DELEGACION 
DE FIESTAS 

La Delegación de Fiestas fiel a su pro- 
grama de apoyo y colaboración con todas 
las comisiones de fiestas y de dar una 
mejor información sobre sus actividades 
dará mensualmente un detallado balance 
de cómo van nuestras fiestas. 

Para empezar y con las que cronológi- 
camente tenemos más cercanas, están las 
fiestas de hogueras. El Ayuntamiento 
tiene el propósito de seguir colaborando y 
apoyando estas fiestas y para ello hace 
unos meses se tuvieron unos contactos 
con las tres hogueras que este año se van 
a plantar, pidiéndoles que entre ellas se 
hicieran un reglamento de funcionamlen- 
to. Parece ser que no se pusieron de 
acuerdo, y por ello la concejalía de fiestas 
les convocó a una nueva reunión con el fin 
de unificar criterios y procurar que las 
fiestas de hogueras estuvieran a la altura 
que San Juan merece. 

También se habló de la colaboración del 
Ayuntamiento, quedando claro que estará 
supeditada al programa que cada una 
presente en su día y a los actos que todas 
vayan a realizar en conjunto. 

En cuanto a las fiestas del Cristo, decir 
en primer lugar que desde primeros de 
año se están pasando al cobro las cartillas. 
En este apartado, la comisión espera la 
colaboración total del pueblo y para dar 
mayor facil idad se han confeccionado 
unos folletos explicativos que se dejan en 
las viviendas de los vecinos que no se 
encuentran en sus domicilios. 

Esta concejalía de fiestas espera que 
San Juan se vuelque con la Comisión del 
Cristo, aportando su granito de arena. 
Además este año y para facilitar la labor 
de todos aquellos vecinos que no se en- 
cuentran en sus domicilios cuando va el 
cobrador, pueden hacer efectiva su cola- 
boración en cualquiera de las cuatro cajas 
de ahorros de la localidad a nombre de la 
Comisión de Fiestas del Cristo, o en los 
bajos del Ayuntamiento. 

Además y en este capítulo, esta conce 
jalia ha de manifestar que ningún miembro 
actual de la comisión de fiestas ha cobra- 
do ni va a cobrar cantidad alguna por el 
desempeño de tal cometido, saliendo al 
paso de rumores que decían lo contrario. 

1 TEI.EFONOS DE UTILIDAD 
PUBLICA 

HlDROtLECTRICP. . 6 5 . 3 4 . 4 2  
BOMBEROS . . . . . .  22 .90 .80  
GUARDIA CIVIL . . . . . .  6 5 . 3 2 . 3 2  
AYUNTAMIENTG . . . . . . .  6 5 . 3 2 . 4 5  
POLIDEPORTIVO . . . . . . .  6 5  5 8 . 4 9  
CONSULTORIO S S.  . . .  6 5  3 7 . 6 6  
SEG SOCIAL (A l i can te )  . f 4 7 6 . 5 0  
CORREOS . . . . .  6 5 . 3 3 . 6 8  
TAXIS (Ja ime Ii . . . . . . . . . . . . .  65 .70 .  19 
POLICIAMUNICIPAL. .  . . .  6 5 . 6 0 . 5 2  

LA RAMBLA, DEBIDAMENTE ASFALTADA 

Con motivo de la Viielta Ciclista, la Rambla fue debidamente asfaltada. Ahora presenta un 
magnífico aspecto que, según los expertos, durará muchos años. 

\\ CUADROS - MARCOS 
DE BODA 
ARTE Y DECORACION 
A V D A .  DE BENIDORM. 5-2 

hIULTICENTR0 

Teléfono 65.3 1.83 

SAN JUAN (Al~cante) 



SERVICIO DE INFORMACION 
PARA LA JUVENTUD 

La delegación de juventud del Excmo. 
Ayuntamiento de San Juan con el fin de 
dar un mayor servicio e información a la 
juventud, ha establecido un horario para 
el público con el propósito de dar un mejor 
servicio a todo aquel que lo demande. 

A tal fin, todo aquel que necesite algo 
relacionado con los temas que tengan que 
ver con la juventud, puede disponer de 
toda la información que el Ayuntamiento 
les pueda ofrecer como puede ser: servi- 
cio de becas, vacaciones, tiempo libre, 
viajes, intercambios juveniles, estudios, 
oposiciones, concursos, certámenes, etc. 

Aparte de esta información que se pone 
al servicio de la juventud, el Ayuntamiento 
es consciente de los problemas de su 
juventud y para ello se está trabajando en 
este campo, con la colaboración de dos 
asistentes sociales en prácticas, realizán- 
dose un trabajo-encuesta en la que se 
intentará conocer cual es la realidad juve 
ni1 en San Juan, y después intentar dar 

una respu esta a este estudio, procurando 
realizar'un programa lo más ajustado a lo 
que la juventud de San Juan quiere. 

También y a través de esta Delegación 
se va a intentar formar un grupo de jóve 
nes que trabajen junto con esta concejalía 
en llevar adelante el programa que la 
juventud demande. En un principio esta 
Delegación sería partidaria de formar el 
Consejo de la Juventud de San Juan, 
pero supeditado a que nuestra juventud 
así lo estime. 

Como Órgano de apoyo de la concejalía, 
es necesario que los jóvenes participen en 
un consejo asesor de la cogcejalía y que 
lleven adelante todo el programa hecho 
por los mismos jóvenes. 

Ya por último, esta concejalía pide la 
colaboración de todos aquellos que se 
sientan jóvenes y que opinen que hay 
mucho que hacer por la juventud de San 
Juan. 

CLINICA SAN JUAN 
ANALISIS CLINICOS 
Dr. A. RISSO. Lunes a viernes, de 9.00 a 13.00 h. 

MEDICINA INTERNA Y PSIQUIATRIA 
Dr. F. NAVARRO. Lunes (Petición de hora). 

MEDICINA GENERAL 
Dr. A. MENARGUES. Martes a viernes, de 18.00 a 20.00 h. 

TRAUMATOLOGIA 
Dr. M .  ALONSO. Diaria, de 11.00 a 13.00 h. 
Dr. J .  ROMERO. Diaria, de 11.00 a 13.00 h.  

PEDIATRIA 
Dr. E .  CANTO. Miércoles y viernes. de 10.30 a 12.00 h. 

PODOLOGO (CALLISTA) 
Lunes y jueves, de 9.00 a 11.00 h. 

A. T. S. (PRACTICANTE) 
Lunes a viernes, de 9.00 a 13.00 h. 
Sábados, de 9.00 a 14.00 h. 
Domingos y festivos, de 9.00 a 11.00 h. 

Tomás Capelo, 3 

NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS 

La plantilla de administrativos del Ayun- 
tamiento puede aumentarse ligeramente 
en breve al haberse convocado una nueva 
plaza para cubrir la que quedó desierta en 
la anterior oposición. 

La plaza a cubrir se efectuará por el 
procedimiento de oposición libre y en pro- 
piedad, estando a disposición de los in te 
resados las bases y requisitos para la cita- 
da convocatoria cuyas pruebas, todas 
ellas obligatorias, consistirán en una pri- 
mera prueba mecanográfica, una oral ex- 
positiva del temario, una tercera escrita 
sobre un tema designado por el Tribunal y 

un cuarto ejercicio de cálculo o contabili- 
dad elemental. Los ejercicios serán elimi- 
natorios. 

Según hemos podido saber y compro- 
bar, el Ayuntamiento de San Juan está 
exigiendo el cobro de algunos tributos o 
tasas referentes a años anteriores y que se 
encontraban pendientes de pago. Lo pa- 
radójico del caso es que se están exigien- 
do muchos conceptos que están prescri- 
tos, es decir, que no son exigibles ya, y 
que se piden por ((si cuela)). El funciona- 
miento es tan anómalo que se están exi- 
giendo multitud de tributos que ya están 

NOTICIAS 
OFICIOSAS 

* ((Varios gobiernos europeos preparan 
el retorno de los exiliados argentinos)). 

1 Veis dónde estaban los desapareci- 
dos! Ha declarado un alto jefe militar. 

Ir ((Aumentan las medidas de seguridad)). 

Será necesario llevar siempre encima 
el carnet del PSOE; perdón, el de iden- 
tidad. 

* ((Se denuncia la falta de resultados en 
la investigación del síndrome tóxico)). 
En vez de denunciar la falta de investi- 
gación del síndrome tóxico. 

* «El gobierno no podrá cumplir la pro- 
mesa de los 800.000 puestos de traba- 
jo». ((Pues den gracias que no dijimos 
850, porque la idea nos la dio el coche 
de un afiliado)). 
((Debimos hacerle caso al del 1 2 4 ~ ~  
confesó más tarde. 

* Kissinger afirma que España puede 
ejercer una influencia moderadora en 
Centroamérica. Morán explicó que 
«hay que moderar a todo el mundov. 

Bueno, bueno, si te pones así. 

* ETA sigue presentando enmiendas a la 
abolición de la pena de muerte. 

1 Talleres Roberto 1 

Avda de Benidorrn S r t  

Telefor io 6 5  3 8  3 2  
Particular 6 5  3 5  7 6  

GRUPO ASEGURADOR 
CATALANA OCCIDENTE 

JOSE MARIA Y PEDRO 
en  Talleres Roberto. de Sari Juan 

1 

I Telefono 6 5  3 8  3 2  
Particulares 6 5  33  49  y 2 5  5 2  8 2  I 

NOTICIAS NOTICIAS 

pagados, es decir que en su día ya se 
liquidaron, y sobre todo se están exigien- 
do tasas, con recargo y advertencia de 
embargo, que en su día se pidieron al 
Ayuntamiento para liquidarlas, éste no las 
tenía al cobro, y ahora los servicios corres- 
pondientes pretenden exigirlas con dicho 
recargo y advertencia de embargo. De 
cualquier manera no piense usted mal. No 
hay ninguna mala intención pues según 
han dicho a un colaborador nuestro eso le 
ha pasado al propio alcalde, quien dijo que 
no le quedaba otro remedio que dar algu- 
na bronca a quien correspondiera. 



LLOIXA JOVEN 

EL DOCTOR 
PEPINILLO 

El doctor Pepinillo era un hombre bajo, 
delgado y con un bigote muy largo. Esta- 
ba investigando cómo curar la gripe, pero 
la última experiencia, al haber una cosa 
equivocada, convirtió a un conejo griposo 
en una rana. El creía que la solución 
estaba en las flores del Polo Norte, así que 
se fue al Polo a buscarlas y se estuvo un 
aiío entero buscándolas. 

Un día encontró un animal redondo 
como una pelota y con gafas de sol, que le 
dijo: - Lo que buscas está en el centro del 
Polo, en el interior de una cascada congs 
lada. 

-Y ¿cómo podré encontrar la cascada? 

-Esa cascada tiene todos los colores 
del arco iris y no creo que la confundas. 
Adiós, y desapareció. 

Una vez oído esto, el doctor Pepinillo 
reunió a sus ayudantes, el señor Calabaza 
y el señor Pepino y se fueron al centro del 
Polo Norte donde encontraron la cascada 
congelada que por estar congelada tuvie 
ron que picar para poder entrar. Una vez 
conseguido eso, vieron en el interior un 
parque de flores de cristal, de las que co- 
gieron un ramillete y se fueron al laborate 
rio en Gripilandia donde consiguió la solu- 
ción a la gripe con la mezcla de azúcar, 
ranas, flores del Polo Norte, hierbas de té 
y de manzanilla. 

Gracias a la solución, el doctor Pepinillo 
y sus ayudantes, los señores Calabaza y 
Pepino, consiguieron la fama. 

Eleri Moody. Rajoletes 

LOS ZAPATOS 
SEPARADOS 

Una vez, todos los objetos pares (gafas, 
tijeras, zapatos, etc. 1 decidieron separar- 
se. Entre todas las cosas había un par de 
zapatos, y a ellos les pareció una idea 
maravillosa, ya que estaban hartos de que 
donde iba uno, tenía que ir el otro. Y 
todos empezaron a separarse, alegres por 
la experiencia. y aventura que les espera- 
ba. A uno de los zapatos no le fue «muy 
bien» que digamos, ya que cuando menos 
se lo esperaba estaba sirviendo de ((balón)) 
a dos nifíos, que salían de la escuela. El 
pobre zapato acabó erj la basura y con 
huésped además; el huésped era un ratón, 
porque el ratón no tenía casa. Al otro za- 
pato no le fue nada mal, ya que un trapero 
lo encontró y se lo vendió por 5 dólares a 
un limpiabotas para que tuviera un zapato 
para cualquier cosa. 

- Hola, Leres nuevo, verdad? -le p r s  
guntó un trapo lleno de betún. 

-Sí, y me alegro de tener un amigo 
como tú. 

-¿Dónde está tu otra pareja?, porque 
un zapato solo es muy raro verlo. 

-Es que pensamos todos los objetos 
pares separarnos y pasar una aventura el 
uno sin el otro. 

Así los dos amigos (trapo y zapato) 
intentaron pasar los días que les quedaban 
lo mejor posible. Hasta inventaron una 
canción para que el trabajo no fuera tan 
esforzado. 

El zapato que sirvió de casa al ratón, 
pensó que había tenido una experiencia 
que le había servido para mucho, y emps 
zó a buscar a su pareja, pero antes se 
despidió de su amigo el ratón. 

El b e l h  de 
Juanito Espinós 

De este maravilloso belén, cuyos admi- 
rativos adjetivos los ponen los que tienen 
el gusto de contemplarlo, nos llega la 

simpática noticia de que algunos de los 
visitantes depositaron monedas en un es- 
tanque que figuraba en el mismo, y la 
cantidad obtenida, en total 215 pesetas, 
ha sido entregada a la CampaAa contra el 
Cáncer, en la cuenta que para esta huma 
nitaria labor hay abierta en la Caja de 
Ahorros de Alicante y Murcia. 

Rariicín de Campoamor, 7 - Tel. 65 39 88 - SAN JUAN (Alicante) 

S A L V A D O R  LLORCA J U A N  A .  JUAN 

De pronto, a lo lejos, oyó una canción. 

Trabajar y trabajar, 
nunca es cansado trabajar, 
si se canta una canción 
laralaralaralá. 

Y ¡ay qué alegría! por fin, ahí estaba su 
pareja con un trapo, trabajando y cantando. 

- 1 Hola, zapatito derecho! -se dirigió 
a su pareja. 

-Hombre, ya te has cansado de la 
experiencia, pues a mí me ha gustado 
mucho. 

-iClaro, con un compafiero así...?, 
pero yo he tenido que hacer de «balón», 
estropeando mi cuero y de la casa, no 
veas que cosquillas por las noches con el 
ratón dentro. 

El zapatito se dio cuenta que su compa- 
ñero le necesitaba, y así volvieron a juntar- 
se y las demás cosas también, siendo así 
más útiles en sus trabajos, etc., y así se 
dieron cuenta por qué eran pares. 

Pilar Rodriguez Horcajo. Rajoletes 

RENAULT 
, Ocasión 

Agencia MARIANO y JOSF. C: 
PEREZ RIZO 

Servic ios Navarregui  6 
Exposic i6n Cap M a r t i  2 4  

Te1 65 1 7  0 4  SAN JUAN 

Farmacias 

Urgencia 

. Del 9 al 16-3-84: José M.' Martlnez 
Del 16 al 23-3-84: Jos(5 A. Bordallo 

j Del 23 al 30-3-84: Remedios M .' Cerda 
Del 30-3-84 al 64-84: J. M.' Martlnez 



HABLEMOS DE NUESTRO 
ARBOL 

Con la poda, eliminamos de los árboles 
las ramas viejas, estériles o molestas, con 
lo que la planta gana en lozanía, producti- 
vidad y belleza. 

Dispone la Biblioteca de una Enciclope 
dia Universal, a la que acuden con profu- 
sión grandes y chicos, tanto para efectuar 
consultas como para redactar toda clase 
de deberes. 

Según nos dice nuestra Real Academia 
de la Lengua, está formado el Alfabeto del 
idioma patrio por 29 letras, de las que la 
«CHN es la cuarta y la (rLL» la décime 
cuarta, detallando unos pormenores bas- 
tante curiosos acerca de su articulación y 
pronunciación. 

Y ahora vamos a tratar de relacionar 
estos tres párrafos: He venido observando 
que algunos lectores, al solicitar determi- 
nados volúmenes, sufren una confusión y 
siempre con palabras en las que figura la 
«CH» y esto me ha hecho recordar una 
-a mi modo de ver- irregularidad en la 
colocación de las fichas del Padrón Muni- 
cipal y en la confección de algunas de las 
Listas Cobratorias de las Exacciones del 
Ayuntamiento, que son elaboradas por 
una Empresa especializada totalmente aje 
na al mismo. 

En efecto, si seguimos el orden de las 
personas que se van relacionando, encon- 
tramos que a continuación de Céspedes 
entra Chacón y terminan los apellidos con 
CH dando paso a Cidoncha y al finalizar la 
C, ya empieza Dacal; y lo mismo sucede 
con la LL, ya que Lizón es continuado por 
Llácer, viene Lombardo y finalizada la L, 
entra atacando la M con MaAas. 

En consecuencia, estas dos ramitas -la 
CH y la LL- han perdido su puesto en el 
tronco del Arbol de la Literatura hispana, 
aunque no quiere decir que se haya dismi- 
nuido su presencia efectiva, o sea que los 
señores apellidados con ambas letras, han 
de seguir preocupados con el cumplimien- 
to de sus obligaciones para el Municipio, 
so pena de verse visitados por algún incor- 
diante papelito que les recuerde que sus 
iniciales continúan ostentando su plena 
representatividad. 

Y al llegar aquí, parada y fonda; parada, 
porque mi modesta posición y limitados 
conocimientos no me permiten continuar 
más; y fonda, para otear tranquilamente el 
horizonte y conocer alguna estimable opi- 
nión o razonamiento que aclare esta alte 
ración. 

¿Oportuna, conveniente, práctica, in te 
resante esta poda en nuestro Arbol? 

El Encargado de la Biblioteca 

ANALISIS CLINICOS 

SAN JUAN 

Plaza Constitución, 8 Teléfono 65.66.27 

H 4 í _ ' I C i l  6 ,  E F O q O S  H E P k T i D O R F S  L H F  L I H F  

A B R E P U E R 7  A S  V I A  R A D I O  
T E L E M A N D O S  

Ramon de Campoamor. 7 
Telefono 65 39 88 SAN JUAN (Alicante) 

COSAS DE 
BATISTE 

El jefe de Batiste, el despabilado don 
Pedro Curiel, apesar de ser un tío muy 
largo y un tirano, como le dicen sus opera- 
rios; también tiene su corazoncito o cuan- 
to menos, su afecto por algunas personas. 

Pues bien, como el hombre se ha dado 
cuenta de qué clase de persona es Batiste, 
le ha invitado a peregrinar a Lourdes y 
como él no dice que no a nadie y menos a 
su jefe. Allá me tienes a Batiste con el 
traje de apadrinar a la sobrina y poco más 
o menos vestida su sdora esposa, a 
acompaiíar a don Pedro y &ora a la mila- 
grosa gruta de Bernadett Soubirous. 

El mandamás estaba aquella tarde de un 
humor fatal, y ¿saben por qué?, pues 
porque le habían robado el tapón de la 
gasolina de su coche que era una verda- 
dera obra de arte. Iba callado con el 
berrinche revolviéndole el estómago, y 
Batiste que sólo pensaba en los pimientos 
que había plantado en su casita de Busot, 
se lo agradecía, cavilaba que no estando 
allí él, se los comerían los conejos como 
otras veces; pues no vayan a creer Uste 
des que en el monte no hay conejos, si, 
hay muchos, lo que ocurre es que cuando 
les dan suelta a los cazadores no ven casi 
ninguno, y no vayan a pensar mal, es que 
hay tanta escopeta que salen a uno por 
docena. 

Bueno, pues a lo que íbamos. Llegaron 
por fin a Lourdes y aquello era un mar de 
gente y sino de coches; dieron cien vuel- 
tas y al final aparcaron detrás de un 
suntuoso automóvil que debería ser de 
algún pez gordo, y en esto, jválgame el 
Señor! y qué contento se puso el Curiel. 
i Mira, mira!, dijo. 2 No ves que ese cocha- 
zo lleva un tapón igual al que me han 
robado? Pues verás lo que tardo yo en bir- 
Iárselo, 1 conozco el truco! 

¡Ay señor, que no venga el dueño! Se 
lamentaba en silencio Batiste. 

Pero enseguida, y muy contento, regre 
só con el tapón que lo guardó diligente en 
el maletero. 

Batiste respiró hondo y dijo más tran- 
quilo. 

Vayamos a donde está esa agua mila- 
grosa. 

¡Sí!, casi gritó don Pedro muy serio; 
que tengo que meter la mano ladrona en 
ese agua que todo lo purifica. 

(Y para ver esto he venido. desde el 
pueblo?, pensaba Batiste. Y lo dice el tío 
tan serio, convencido de todas todas. No, 
si ya lo digo yo. Estos que todo lo resuel- 
ven con lavatorios y penitencias, son los 
que echan a perder la.religión. 

Ysidro Buades 



-Así es. DIALOGOS SANJUANEROS 

N BIENVENIDO, MISTER HINAULT 
-Desde la última campafia electoral 

que no había yo visto tan animada la cosa 
política en el pueblo. 

-¿A qué te refieres? 

-¿Es que por tu calle no pasaron los 
automóviles megafónicos? 

-Te referirás a un mitin que anuncia- 
ban por ahí ... 

-No hombre, no se trataba de un 
mitin. Han sido actos políticos que sirven 
para que el electorado no deje de sintoni- 
zar con los problemas que se discuten en 
el Parlamento y por los que andan a la 
greña los partidos. 

-Te referirás al paro, a la escasez de 
las pensiones, a la subida de precios.. . 

-1Qué dices! Son asuntos mucho más 
importantes: la LODE, la CEE, la OTAN ... 

  oye, oye!, a mí háblame en castella- 
no o en valenciano que es lo Único que 
entiendo. 

- Cómo se nota que no lees los periódi- 
cos. Te tienes que poner al día. 

-Entonces, explícame lo de los actos 
políticos o como se llame. 

-Pues mira. Primero fueron los de AP 
que están en la oposición y para conven- 
cer al personal -buen perfume, algún 
abrigo de piel, traje y corbata- se traje 
ron a un parlamentario y a su hombre 
fuerte que saludó desde el vídeo. 

«A Dios, lo que es 
de Dios. 
Al césar, lo que es 
del césar)) 

Hace algunas semanas y con motivo de 
la festividad de Santa Cecilia, la Banda 
«La Paz» dio un concierto en el Templo 
Parroquial. Bonito concierto, favorecido 
por las naves de la Iglesia que le dieron 
sonoridad. Esto no es posible actuando en 
el patio del colegio. 

Los que siempre hemos sido fieles y 
respetuosos con la Iglesia, pensamos que 
la Casa de Dios, donde se celebran actos 
tan sublimes como el matrimonio, el bau- 
tismo, comunión, confesión y, sobre todo, 
donde se va a rezar, sea local habilitado 
para conciertos de música pagana. 

Momentos antes de acudir al concierto, 
en un bar cercano, oí a unos individuos 
blasfemar y criticar a las personas que 
salían de la Santa Misa. Más tarde, me los 
vi bien acomodados en los bancos del 
Templo, viendo las evoluciones de la ba- 
tuta del señor Director ante el Altar. Miré 
de reojo a la Capilla y pensé que el Santí- 
simo Cristo diría, al ver las caras de los 
nuevos «fieles»: NI SON TODOS LOS 
QUE ESTAN, NI ESTAN TODOS LOS 
QUE SON. 

Pepe Bernabh - Salsero - . 

-¿Estos son los que piden libertad para 
la enceflanza y mano dura para otras 
cosas? 

- 1 Eso es! ¿Ves como sí les conoces? 

-Es que a veces los veo en la ((tele)). 
Pero, ¿no decías que fueron dos actos? 

-Sí. El otro fue el del partido en el 
gobierno que corrió a cargo del Vicepresi- 
dente del Senado -muchas cazadoras, 
pocas corbatas, alguna barba-. 

- 1 Ah! , como con los que gobiernan se 
llenaría el local. 

-¡Qué val, no llegábamos a treinta y la 
mayoría con carné del partido. 

-¿Que viene el Vicepresidenw del S e  
nado y no van ni treinta sanjuaneros? 

-No me lo puedo creer. 

-Ya verhs cuando venga Hinault y sus 
muchachos cómo acuden como moscas. 

-¿A un panal de rica miel? 

- 1 No! IA la profunda fragancia del un- 
güento del tío del bigote en sus muscub 
sas piernas recién afeitadas con doble 
hoja! 

-No te pongas así, hombre, pero ... 
lacaso ese Hinault viene a arreglar los 
problemas del paso de la autopista? 

- La autopista no 'sé, pero gracias a su 
visita habrá festejos y condecoraciones, 
vendrá la tele y se asfaltarán las calles por 
donde ha de pasar la carrera. 

-Si es así... Voy a avisar a los de 
Benimagrell a ver si consiguen que pase 
por allí la carrera. 

El Baró del Gualer6 

salvador'  Montesinos. 1 l bajo 

Telefono 8 5  5 9  2ór SAN JUAN 

CONSULTA DE TRAUMATOLOGIA 

Dr. José Romero 
Dra. Magdalena Alonso 

CONSULTAS: 
De lunes a viernes, de 11 .O0 a 13 .O0 horas 

Tomás Capelo, 3 

Teléfono 65.66.48 SANJUAN 

LINA COMPLETA EXPOSICION DE MATEMAL DEPORTIVO Y 
U N  EXTENSO SURTIDO EN JUGUETES Y BICIC~ETAS 

Materiitl Ciiitipista Trofeos Chandals Zapatillas Bolsos, etc. 

C;ille D r .  G;rdea, núm. 6 SAN JUAN DE ALICANTE 



DEPORTES 
CICLISMO 
REPORTAJE DEL 
GRUP FOTOGRAFIC 
SANT JOAN DE LA 
ETAPA PROLOGO 
DE LA VUELTA 
CICLISTA A LA 
COMUNIDAD 
VALENCIANA 

Salida de los corredores. 

El alicantino Belda y su preparador. «La Voltan, todo un acontecimiento. 

Gerrie Knetteman, vencedor en San Juan. Llegada y fin de la etapa. 



BALONMANO mas entrenamos dos equipos (30 perse 
nas) y esto nos resta mucho espacio. 

La cantera se va formando poco a poco, 

SI T U AC 1 O N ACT U AL D EL C L U B pero siempre en inferioridad respecto a 
otros equipos, como en el caso de los 

BALONMANO SAN JUAN 
Entrevista a su delegado 

Andrh Senabre 

El C.B. San Juan (foto Paco Sala). 

La excelente temporada realizada por el 
C.B. San Juan, nos ha obligado a hacer 
un balance de este equipo, surgido hace 
cinco aAos, que ha llevado a cabo una 
magnífica trayectoría desde su fundación. 
Es una pena que los resultados deportivos 
no conlleven una economía digna de su 
categoría. 

Al habla con su delegado, Andrés S e  
nabre, nos enteramos del por qué de esta 
precaria situación: 

«El presupuesto presentado al inicio de 
la temporada -nos dijo- fue de 160.000 
pesetas. Las únicas fuentes de ayuda han 
sido la empresa "Ford Movilsa", que hizo 
frente a los gastos de equipamiento, y el 
Ayuntamiento, que prometió la cifra de 
80.000 pesetas, que todavía no han sido 
abonadas, excepto 29.000 pesetas en un 
principio. Lo triste es que con aspiracie 
nes de ascenso a 2." División Nacional 
tengamos que pagar, en ocasiones, dine 
ro de nuestro propio bolsillo. Incluso corri- 
mos el peligro de no tener árbitro en un 
partido frente al C.B. Benissa, por no 
haber pagado un arbitraje (que vale 5.000 
pesetas) desde hacía un mes. 

La cuestión de material es muy compli- 
cada. Hace falta de todo. Se prometió, en 
un principio, 15.000 pesetas para estos 
gastos y «no hemos visto ni un duro)). En 
el caso de subir a Segunda se complicaría 
mucho más la cosa, puesto que los gastos 
serían más cuantiosos debido a que los 
desplazamientos serían fuera de la provin- 
cia y tendríamos que cubrir las comidas, 
viajes, alojamiento.. . 

Otro problema es la cuestión de entre 
namientos. Se realizan dos veces a la 
semana en la cancha del pabellón. Pero 
las horas son bastante incómodas pues 
entrenamos de 10 a 11 de la noche. A d e  

colegios que disponen de mucho más 
tiempo y medios para obtener buenos 
jugadores, empezando con los niños.. . D. 

La dirección técnica corre a cargo del 
jugador-entrenador Alain Torrojas en el 
equipo senior, y en el juvenil Antonio 
Osma, siendo Antonio Pastor el presi- 
dente. 

En la actual liga, ya finalizada, se han 
jugado 15 partidos, perdiendo cuatro y 
empatando uno, mientras que se ha gana- 
do en todos los demás. La clasificación 
final es la de un magnífico segundo pues- 
to, y ahora han de jugar la segunda fase 
post-clasificatoria al ascenso a 2.' Divi- 
sión Nacional. 

Para todos los jugadores la afición ha 
sido un factor importante en la consecu- 
ción de este buen resultado. Hay que 
resefiar que abarrota el pabellón del Poli- 
deportivo en todos los encuentros, ani- 
mando siempre al equipo de San Juan. 

Ante todo esto, sólo resta aAadir y 
hacer mención del mérito de este equipo 
de amigos que deja, con su buen hacer y 
deportividad, el pabellón de San Juan 
muy alto. 

Hay que hacer un llamamiento al Ayun- 
tamiento de San Juan, y en especial a su 
concejal de deportes, para que preste 
mayor atención a este equipo. Se lo 
merece. 

Rafael Poveda y Paco Sala 

AUDIO - VIDEO 

José Miguel Victorio Giner 

REPARACIONES: 
Video - T.V.C. - T.V. - Hifi - Cassett - Radio 

Instajación de Antenas 

Mosbn Pedro Mena, 19 - bajo 
Telbfono 65 21 09 

SAN JUAN 
(Alicante) 

J. 1 REFUGIO [!\ 
Doctor /borra s/n. San Juan 
Teldtono (Alicante) 

C 



- Francisco Marchs Castell, veterano 
de la categoría «A)) (40-45), se clasificó en 
el puesto 50, con una marca de 3 h. 40'. 

ATLETISMO -60 m. lnfantil Féminas: l.', Ana B e  
Ién Garcia Torregrosa (8"7). 

-60 m. Cadete Féminas: 2. ', Francisca 
Quesada (9-5); 3.', Alejandra Cotilla 
(9"6 1. 

-Manuel González Guirao, senior, rea- 
lizó una marca de 3 h. 45'. CAMPEONATO PROVINCIAL DE PISTA 

CUBIERTA DE VALENCIA 
Esto es lo que dieron de sí los atletas 

desplazados a Valencia, destacando los 
dos QUINTOS puestos nacionales, de los 
atletas Simón y Torres y el récord del Club 
de Asencio. 

-60 m. lnfantil Masculino: 3.O, Fran- 
cisco Beneyto (9"l). Se celebró en el Pabellón Cubierto de la 

Fuente de San Luis en Valencia, el sábado 
28-1-84, las pruebas comenzaron a las 10 
de la mafiana y terminaron a las 2 de la 
tarde, el Club Costa Blanca desplazó a 
ocho atletas: Dos cadetes chicos, tres ju- 
veniles chicos y tres juveniles chicas. Los 
resultados obtenidos por nuestros atletas 
fueron muy buenos, consiguiendo algu- 
nos de ellos igualmente vencer en sus res- 
pectivas pruebas: 

-Longitud lnfantil Féminas: 2.*, Ana 
Belén García (3'54). 

- Longitud Cadete Féminas: 2.., Fran- 
cisca Quesada (3'92). CROSS 

Buenos resultados los obtenidos por los 
atletas de el Club Costa Blanca en este 
Campeonato Provincial de Pista Cubierta 
Categorías lnfantil y Cadete, lograron tres 
campeonatos provinciales, seis subcam- 
peonatos provinciales y cuatro terceros 
provinciales. 

Se celebró en Elche el domingo día 
29-1 -84, el Campeonato Provincial de Ali- 
cante de Cross por Clubs. Otro éxito más 
para nuestro Club que logró vencer en tres 
categorías, ser segundos en tres catego- 
rías y terceros en una. Resultados 

-60 m. Juveniles Masculinos: 4.O, Fer- 
nando Crespo Iglesias (7"3) (Atleta Ca- 
dete); Raúl Rubio Aracil (7"4); José Luis 
Crespo Iglesias (7"6). 

Resultados 
-Veteranos Masculinos: 3. O, Tomás 

Moreno Lledó; 5. Francisco Asencio. Por 
Equipos: Campeones Provinciales. 

El próximo sábado díaj3-2-84, se celebra 
en la misma instalación la 2.' Jornada de 
este Campeonato Provincial los atletas 
del Club Costa Blanca seguirán cosechan- 
do triunfos y buenas marcas. Cabe destacar que participaron un total 

de treinta y siete velocistas y nuestro 
atleta Fernando Crespo, en edad todavía 
Cadete compitió con los juveniles y logró 
clasificarse para disputar la Final. 

-Juvenil Féminas: 4. ', Francisca Asen- 
cio Lorente; 5. ., María Gregoria. Por Equi- 
pos: Campeones provinciales. Josd Brotóns 

Secretario C.D.C. Costa Blanca 
-Junior Senior Féminas: 1 .', María del 

Mar Terres; 2.' María Victoria Barceló. 
Equipos: Campeonas provinciales. RESULTADOS OBTENIDOS POR LOS 

ATLETAS DEL C.D.C. COSTA BLANCA 
EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE 
MARATHON PARA VETERANOS, POR 

CATEGORIAS 

-300 m. Juveniles Féminas: 2.', María 
Gregoria Sánchez (44"6). Esta atleta logró 
una gran marca mínima de asistencia a los 
Campeonatosde Espafia de Pista Cubierta. 

-Junior Masculino: 5.O, Fernando Pla- 
nelles; 9.O, Fernando Orts. Por Equipos: 
Su bcampeones provinciales. 

-300 m. Juvenil Masculino: 8.' Fran- 
cisco Rodríguez Illán (39"l); 9. O, José 
Luis Crespo Iglesias (39"4) (Cadete). 

Juveniles Masculinos: 5.O, Fermín Gó- 
rnez Sola; 10.O, José Antonio Ubeda. Por 
Equipos: Subcampeones provinciales. 

Se disputó el domingo día 19 de febrero 
en Valencia, el IV Marathon Ciudad de 
Valencia, con una participación aproxima- 
da de 2.000 atletas, a la vez Campeonatc 
de España de Marathon para veteranos, 
nuestro Club consiguió los siguientes r e  
sultados. 

-60 m. Vallas Juvenil Féminas: 4.', 
M.' Luisa Gosálbez (9"9). Esta atlera lo- 
gró clasificarse y llegar a la final realizando 
una buena marca, cerca de la mínima de 
asistencia al Campeonato de Espafia de 
Pista Cubierta. 

-Infantiles Féminas: 3.', Clementina 
Gornis; 5.' Ana Belén García. Por Equi- 
pos: Subcampeones provinciales. 

-Cadetes Féminas: 5. ', Cristina Aracil 
Mora. Por Equipos: Terceros provinciales. - Francisco Asencio Lorente, veterano 

de la categoría «A)) (40-45), se clasificó en 
el puesto 22, batiendo el récord del Club 
con una marca de 2 h. 55'. 

-600 m. Juvenil Masculino: 1 .O, Juan 
José Sánchez Segura (1'30"). Gran carre- 
ra la que realizó este atleta que a punto 
estuvo de realizar mínima. 

-Infantiles Masculino: 15.O, Juan Ma- 
nuel Pozo. Por Equipos: Cuartos provin- 
ciales. 

- Rafael Sánchez Mifiarro, senior de ! 
38 años, realizó una marca de 2 h. 57'. 

-Cadetes Masculinos: 2.O, José Ma- 
nual Moreno Pérez. Por equipos: Quintos 
provinciales. 

-60 m. Vallas Juvenil Masculino: l.", 
Raúl Rubio Aracil (8"7). Mínima nacional, 
gran prueba la que realizó, lo que le valió 
figurar en la final y ganarla. 

- Francisco Torres Segarra, veterano 
de la categoría (( C)) (50-551, se clasificó 5. 
de España, con una marca de 3 h. 2' 20". 

En el total de carreras participaron apro- 
ximadamente unos quinientos atletas per- 
tenecientes a unos quince clubs de la 
provincia de Alicante y limítrofes. 

Josb Brotóns -Simón Rodríguez Tabares, con 59 
años, veterano de la categoría ((D» (56591, 
se clasificó 5.O de España, con una marca 
de 3 h. 32' lo", realizando 15' menos que 
el año pasado. 

CAMPEONATO PROVINCIAL DE PISTA 
CUBIERTA CATEGORIA INFANTIL 

Y CADETE MASCULINO Y FEMINAS 

Para nuestra entidad han sido unos 
buenos resultados que poco a poco se 
irán mejorando. 

Se celebró en las pistas de Atletismo de 
la Universidad de Alicante el sábado día 
28-1 -84, a las 4 de la tarde, organizado por 
la Federación Alicantina de Atletismo. El 
Club Deportivo Comarcal Costa Blanca 
desplazó a diez atletas, chicos y chicas, 
los cuales obtuvieron los siguientes resul- 
tados: 

LG- LL OR C A agencia inmobiliaria 

estates agency 

Avda. Rambla, 27 Teléfono 65.57 .&1 SANJUAN (Alicante) 

+ PISOS EN CONSTRUCCION V.P.O. 3 Y 4 dormitorios, 2 baños, salón, cocina, terraza, galería. 
Magnífica construcción. Entrega llaves Septiembre 1984. 

Ir LA RAMBLA: PISOS DE LUJO de 130 m2.4 dormitorios, 1 baño, 1 aseo, gran salón-estar, cocina 
amueblada con despensa, terraza, galería. Muy soleados. Bonitas vistas. 

+ PlSO EN MUCHAMIEL, chaflán muy soleado, 4 dormitorios, 1 baño, 1 aseo, salón, cocina muy 
bien amueblada, terraza, galería. 3.000.000 pesetas. 

* PlSO con 4 dormitorios, 2 baños, 1 aseo. 4.100.000 pesetas. Facilidades 11%. 

Ir PARCELA de5.000 m2., con agua, luz y calles asfaltadas. Muy cerca de la playa. 3.750.000 pesetas. 
t PARCELAS a 1 km. de San Juan. 750.000 pesetas. 

* CHALET de 200 m 2  Vivienda, 40 m2. de terraza en parcela de 1 .a00 m2, Pista de Tenis y frontón. 
Piscina niños y adultos con depuradora, 2 barbacoas, 3 dormitorios, 2 baños, 1 aseo, salón con 
chimenea. Pinada, árboles. 

+ CHALET a 1 km. de San Juan. 4 dormitorios, 2 baños, 1 aseo, jardín, piscina, garaje doble. Total 
construidos 270 m2. 

* CAMPELLO. Chalet en parcela de 3.000 rn2.3 dormitorios dobles, 2 baños, 2 aseos, terraza encris- 
talada, despensa, taller, cocina amueblada. Adicional: cocina amueblada, aseo, barbacoa, pozo 
agua, balsa, jardín, árboles frutales. 

-60 m. Vallas Cadete Masculino: 3.O, 
Miguel Cuenca Zornotza (10"); 4.O, Agus- 
tín Pastor ( lO"3). 

-60 m. Cadete Masculino: 1. O, Fernan- 
do Crespo Iglesias (7"5); 4.O, José Luis 
Crespo Iglesias (8"l). 

-Pértiga Cadete Masculino: 2.O, Mi- 
guel Cuenca Zornotza (2'10). 

-500 m. Cadete Masculino: l.', José 
Manuel Moreno (lr17"4). 

-500 m. lnfantil Féminas: 2.", Clemen- 
tina Gomis Sala (lr36"2). 

-Altura Cadete Féminas: 2.", Francis 
ca Qumda  (1'20); 3.", Alejandra Cotilla 
(1'15). 



Tras la cuarta jornada de la Liga Provin- 
cial de Cross, y a falta de disputarse la que 
organiza nuestro Club en Muchamiel el 
domingo día 19 de febrero. 

Las clasificaciones de los diferentes 
equipos de nuestro Club en las categorías 
en las que se están participando son las 
siguientes: 

Resultados 

-Juveniles Feminas: Primeras clasifi- 
cadas provinciales. 

Junior Senior Féminas: Primeras clasifi- 
cadas provinciales. 

-Veteranos Masculinos: Primeros cla- 
sificados provinciales. 

-Junior Masculino: Primeros clasifica- 
dos provinciales. 

-Juvenil Masculino: Segundos clasifi- 
cados provinciales. 

- Infantil Féminas: Segundas clasifica- 
das provinciales. 

-Cadete Féminas: Segundas clasifica- 
das provinciales. 

- Cadete Masculino: Terceros clasifica- 
dos provinciales. 

-Infantil Masculino: Cuartos clasifica- 
dos provinciales. 

A falta de la jornada que organizamos 
nosotros en Muchamiel, conseguiremos 
mantener los primeros puestos y subire 
mos a las infantiles féminas a Campeonas 
así como a los Cadetes Masculinos a S u b  
campeones de la Liga. 

JosB Brotóns 
Secretario C. D. Costa Blanca 

CAMPEONATO DE ESPANA DE CLUBS 
DE CROSS 

Santa Coloma de Gramanet (Barcelona) 

Los días 25 y 26 de febrero se desplaza- 
ron a Barcelona, catorce atletas mas un 
entrenador y un delegado de equipo. 

Los atletas que se fueron a este Cam- 
peonato de España de Cross por Clubs, 
son los siguientes: 

-Categoría Juvenil Masculino: Fermín 
Gómez Sola (San Juan); Emilio Sirvent 
Catalá (Alicante); José Antonio Ubeda 
Atencia (Alicante); Luis Miguel Estevez 
Simón (Alicante); Juan José Sánchez S e  
gura (Muchamiel) y Angel Martínez Gó- 
mez (San Juan). 

- Categoría Juvenil Féminas: Francisca 
Asencio Valero (Elche); Luisa Dobón 
(Elda); M.' Gregoria Sánchez Segura 
(Muchamiel); M.' Angeles Pozo Treviño 
(Muchamiel); Lourdes Rodriguez Páez 
(Muchamiel) y M.' Luisa Gosálbez (Mu- 
chamiel). 

Les acompañan en el viaje como entre 
nador Cándido Arcas Garcia y el delegado 
Simón Rodríguez Tabares. 

El Campeonato de España se celebra el 
domingo día 26 de febrero en Santa Col* 
ma de Gramanet (Barcelona) y participa 
rán unos trescientos atletas en cada cate 
goría. 

Informaremos de los resultados en el 
próximo número. 

FUNDACION DEPORTIVA MUNICIPAL 
DE SAN JUAN 

Organigrama de funcionamiento 

RAMOS D E  NOVIA - ARREGLOS DE IGLESIAS CORONAS I 
Avda. Rambla. 59, Tclfs. 65.40.47-Part..65.37.29 SAN JUAN DE ALICANTE 

I 

SERVICIO OFICIAL DE SAN JUAN 

TALLERES ClLLY 
Capitán Mattí, 30 - Tel. 65.57.43 SAN JUAN (Alicante) 

RAYOS X 
CLINICA RADIOLOGICA 

<<SAN JUAN >> 

H O R A R I O :  

Limes a viernes: 5.00 a 8.00 tarde 

Sábados: 10.00 a 12.00 mafiana 

Tomás Capelo, 3 Teléfono 65.66.48 



VICENTE IBANEZ,.DELEGADO PROVINCIAL DE 
EDUCACION, EN SAN JUAN 

Los problemas escolares y del profesu 
rado de San Juan fueron tratados el pasa- 
do martes en la visita que el delegado 
provincial de educación, Vicente Ibáfiez, 
giró a la localidad tras recorrer los diver- 
sos hentros docentes. 

La escuela de Formación Profesional 
fue uno de los objetivos primordiales de la 
visita, estando previsto que este en pleno 
funcionamiento a principios del próximo 
curso académico, siendo la Única de la 
provincia que cubrirá las facetas de imagen 
y sonido. 

Los problemas escolares en Parque An- 
saldo, en el que se hace necesaria un aula 
de apoy6, y la construcción de 4 unidades 
de párvulos dependientes del colegio Cris- 
to de la Paz, fueron temas también trata- 
dos, manifestando que estas 4 Últimas 
podrán ser incluidas dentro del Plan de 
construcciones de la Consellería de Edu- 
cación para 1985, siempre que se oferten 
terrenos en el presente afio. 

Vicente Ibáñez presidió por la tarde, en 
el salón de sesiones del Ayuntamiento, 
una reunión a la que asistieron los direc- 
tores de los centros y un elevado número 
de profesores que llenaron el recinto. 

El delegado dirigió unas palabras de 
aproximación solicitando la confianza y 
solidaridad de todos los profesores en lo 
que calificó de ((dificiles momentos de 
transferencias)). Se mostró abierto a cual- 
quier tipo de iniciativas que los profesores 
consideraran oportunas para el mejor fun- 
cionamiento del alumnado, pidiendo se 
eduque procurando enraizar en los nifios 

su propio pueblo ya que ((entendiendo sus 
costumbres y motivaciones les resulta 
más fácil comprender aspectos más com- 
plicados. 

Tras estas palabras se dio paso a un 
coloquio en el que los profesores expusie 
ron sus dudas y problemas. 

La diferencia existente entre lo que se 
debe enseñar y lo que exige la inspección 
fue uno de los temas expuestos al que 
Ibáiíez dijo estar dispuesto a admitir el 
cambio de programa a partir de las iniciati- 
vas de los profesores, garantizando unos 
objetivos mínimos. 

C 

Los profesores, que en su mayoría se 
referían a maestros al hablar de sí mismos, 
mostraron su inquietud por las nuevas 
formas de calificar, es decir, si los térmi- 
nos ((progresa adecuadamente)) o ctnece 
sita mejorar)) deben ser utitkados en rela- 
ción al nivel de la clase o al del individuo, a 
lo que Ibáilez significó que se debe inten- 
tar compaginar ambos conceptos. 

Referente a la obligatoriedad de p r e  
escolar significó que espera se cubra en 
esta legislatura, al igual que la escolariza- 
ción de alumnos entre 15 y 16 aAos. 

La dotación a los colegios de profesores 
especializados, la enseñanza del valencia- 
no como obligatoria salvo algunas excep 
ciones, la coordinación de 8." de EGB y 
1 . O  de BUP, la enseñanza religiosa a 
través de la curia, método para mantener 
la autoridad, y los propios temas eco& 
micos del profesorado fueron también tra- 
tados en este coloquio con interés mani- 
fiesto por el profesorado local. 

Mercedes P6rez Ruzafa 

La barraca uEls que quedern~ ha sufrido 
un error a la hora de imprimir el número 
correspondiente en las papeletas de lote 
ría referentes al sorteo de mafiana. El 
número válido es el 53.950, y no el 78.527 
que figura en las papeletas. 

M.P.R. 


